

## Prix *Émile-Ollivier* 2017

### Information et critères

#### **Prix Émile-Ollivier**

Associé à l'ICÉA, ce prix reconnaît l'engagement exceptionnel d'un individu dans le milieu de l'éducation ou sa contribution à la démocratisation des savoirs. Le prix peut également être décerné à titre posthume.

#### **Profil des candidatures admissibles**

Toute personne ayant un lien étroit avec le développement de l'éducation des adultes.

#### **Critères de sélection**

- ✓ Avoir fait preuve d'un sens aigu de l'engagement dans le développement et la promotion de l'éducation tant dans sa vie professionnelle que dans son engagement citoyen.
- ✓ Avoir réalisé ou participé activement à la réalisation d'une initiative d'envergure ou d'un projet innovant ayant eu des retombées significatives dans le domaine de l'éducation des adultes ou de l'éducation à la citoyenneté.
- ✓ Démontrer, par l'ensemble de son travail, une capacité à être une source

*Créé en 2006, le prix Émile-Ollivier de l'ICÉA était décerné pour la première fois, à titre posthume, à M. Claude Ryan. Le Prix a aussi été décerné à Messieurs Serge Wagner et Paul Bélanger ainsi qu'à madame Michèle Stanton-Jean .*

**FIN DE LA PÉRIODE DE MISE EN CANDIDATURE : le vendredi 21 avril 2017 , 17 h 00**